

新町社協だより

第83号。令和5年11—2月
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

初・三世代交流ふれあいフェスタ開催！



少子高齢化が一層加速する中、これから街づくりは三世代（子ども・父兄・高齢者）が今まで以上に交流を深め、ふれあいのある町を創っていかなければなりません。

しかしながら、子ども会加入者が大幅に減少したことから子ども会独自の行事が開催する事が出来ませんでした。

一方、高齢者は「老人クラブ」や同好会に加入し、体育協会や老人連合会主催の行事を積極的に参加してきました。

そこで、この度向洋新町地区社協では三世代（小学生・父兄・高齢者）が一緒に軽スポーツ【輪投げ・室内ボッチャ・ガーバルーン】を楽しむ計画をしました。

名称は「向洋新町三世代交流ふれあいフェスタ」としました。回覧で参加者を募集したところ、小学生42名・父兄24名・高齢者75名の合計141名の参加希望がありました。

そこで1チーム5名（小学生2名・父兄1名・高齢者2名）で24チームを編成しました。

また、雰囲気を盛り上げるため南区社協の助成金を活用して「ビブス」を購入しました。大変盛り上がりました。

小学校の校長先生、教頭先生にもご参加いただき大変盛り上がった有意義な行事でした。

皆さん大変お上手でした。特に小学生はさすがに運動神経が発達しており、ソフトボールの選手は抜群でした。

親子で参加されたご家庭は家庭の話題になったと思います。お帰りになる時には、皆さん声をそろえて「大変楽しかった来年も来るよ、ありがとう」と言ってお帰りになりました。これからも三世代が触れ合える行事を開催していきます。優勝は朝信・桑田・上本・景山チームでした。オメデトウ

第25回新町会館祭りを開催しました！

向洋新町会館祭りは開館3年後の平成8年に始まりました。令和2年の新型コロナウイルスで3年間は中止しましたが、以降、毎年「新町会館まつり」を開催しています。

今回は、昨年同様来客が多く予測されるため新町小学校体育館をお借りして開催しました。

今回の出場団体は、太極拳（初出場）・コーラス・民謡・子どもジャズダンスの4団体でした。

